

Guten Tag lieber Leser/innen,

Der Urlaub ist leider vorbei und der MSG Salemental ist wieder aktiv, mit den jährlichen Ferienspielen.

Es waren acht Kinder an unseren Spielen beteiligt welche viel Spaß dabei hatten. Den Eltern wurde von Herr Belbruno erklärt, wie das Training, BKC und Veranstaltungen organisiert werden. Währenddessen durften die Kinder mit Selbstbewusstsein und Freude ein paar Runden mit dem Kart drehen auf der Strecke welche von unseren Trainer Bartolo Saltalamacchia und Emese Fortis aufgebaut wurde.

Die Kinder wurden ausreichend mit Essen und Trinken versorgt, und am Ende wurden Medaillen ausgeteilt, in der Hoffnung, dass die Kinder zum Schulbeginn ihren Schulkameraden zeigen können, dass sie viel Gutes in den Freien erleben konnten.

Hinweis an alle Leser:

Wer an unserem Verein Interesse hat oder noch Fragen, darf sich gerne bei unserer Email

msg-salemental@gmx.de melden.

Nächster Termin:

14.09.2024 Training um 13:00.

Mit freundliche Grüße

Vorstand Roberto Belbruno

Schriftführerin Aurora Belbruno